
 Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
 Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento 

Audiência Pública em Francisco Morato - 27/08/2021 

Região Metropolitana de São Paulo   

 

Local: Prefeitura de Francisco Morato  

Início: 19h05   Término: 20h20 

 

 

Autoridades Públicas Presentes: 

 

 

Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento: 

Gilmaci Santos - REPUBLICANOS (presidente da CFOP); Enio Tatto - PT. 

 

 

Demais deputados: 

Maurici - PT (presidente da audiência) 

 

 

Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa: 

Jorge Gabriel Rodrigues (vice-presidente da Câmara Municipal de Francisco 

Morato); Renata Sene (prefeita de Francisco Morato) 
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Sugestões Apresentadas 

 
Total de cidadãos presentes: 32 

Sugestões apresentadas: 9 

 

Nome: Ioshi Kuminari 

Representando a entidade/organização: Sindicato dos Conciliadores e 
Mediadores do Estado de São Paulo (Simec) 

Áreas: justiça 

Sugestão 

Solicita a inclusão da remuneração dos mediadores e 

conciliadores que atuam no Poder Judiciário no Estado na 
proposta orçamentária de 2022, em atendimento à Lei Estadual 
nº 15.804, de 22 de abril de 2015.  

 

Nome: Danilo Ruan (prefeito) 

Representando a entidade/organização: município de Cajamar 

Áreas: transporte; infraestrutura; saúde 

Sugestão 

Recursos para construir acessos das cidades do entorno para a 
rodovia Bandeirantes e interligação desta com a rodovia 

Máximo Zambotto. Destinar recursos para duplicação da 
rodovia Máximo Zambotto. Recursos para compra de um 
aparelho de ressonância magnética para atender os munícipes 

da região. Recompor o repasse de recursos que foi cortado no 
ano de 2020 dos Hospitais Estaduais da região: “Lacaz”, em 

Francisco Morato e “Albano”, em Franco da Rocha.  

 

Nome: Jorge Gabriel Rodrigues (vice-presidente) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Francisco 
Morato 

Áreas: saúde; infraestrutura; transporte 

Sugestão 
Recursos para obras de duplicação da rodovia Máximo 
Zambotto. Recursos para compra de um aparelho de 
ressonância magnética para atender os cidadãos da região. 

 

Nome: Walid Ali Hamid “Aladin” (prefeito) 

Representando a entidade/organização: município de Mairiporã 

Áreas: saúde 

Sugestão 
Investir no aproveitamento dos hospitais de campanha Covid-
19 como retaguarda regional. Mais investimento nas AMEs. 

 

Nome: Hebe Pires da Frota 

Representando a entidade/organização: Sindicato dos Conciliadores e 

Mediadores do Estado de São Paulo (Simec) 

Áreas: justiça 

Sugestão 

Solicita a remuneração dos conciliadores e mediadores do 
Estado de São Paulo que, além de contribuírem para o 

desafogamento do Poder Judiciário, necessitam participar de 
cursos de reciclagem (que, em grande parte, são pagos), 
atendendo determinação do Conselho Nacional de Justiça.   
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Nome: Renata Sene (prefeita) 

Representando a entidade/organização: município de Francisco Morato 

Áreas: assistência social; segurança pública; infraestrutura; saúde; meio 
ambiente 

Sugestão 

Recursos para instalar uma residência inclusiva para pessoas 
com deficiência e sem vínculo familiar. Destinar recursos para 

programas de habitação destinados às famílias da Faixa I. 
Investir na instalação de um abrigo/residência para mulheres 
vítimas de violência doméstica. Recursos para instalar uma 

Delegacia do Idoso em Francisco Morato, além de reformar e 
ampliar as delegacias da região. Investir na duplicação da 

Estrada Velha de Campinas (SP-332), no trecho do Rodoanel 
Mário Covas, e da rodovia Edgar Máximo Zambotto (SP-354), 
do encontro com a rodovia Presidente Tancredo de Almeida 

Neves até a rodovia Anhanguera (SP-050). Recursos para 
construir acesso para interligação das vias estaduais entre a 

Estrada Velha do Porrete (via vicinal) e a rodovia Edgar de 
Máximo Zambotto. Mais recursos para custeio e auxílio na 
implementação do SAMU regional. Ampliar o fornecimento de 

medicamentos pelo Estado. Aumentar recursos para custeio da 
saúde em geral e para o hospital. Investir no retorno de 

especialidades cirúrgicas para a região, como ortopedia e 
cirurgia geral no Hospital Lacaz. Retomada do custeio para a 
promoção dos exames realizados na região, como endoscopia e 

colonoscopia. Investir na implementação de uma usina regional 
para destinação de resíduos sólidos da construção civil.  

  

Nome: Raquel Vieira Barbosa de Camargo (cidadã) - sugestão recebida por 
meio do Portal Alesp 

Representando a entidade/organização: município de Franco da Rocha 

Áreas: educação; esporte; segurança pública 

Sugestão 

Investimento em educação. Recursos para implantar a 
Academia ao Ar Livre no bairro Vila dos Comerciários, em 

Franco da Rocha. Investir na implantação de uma unidade da 
Delegacia da Mulher nas cidades de Franco da Rocha e 

Francisco Morato. 

 

Nome: Wenceslau Vitor de Camargo Barbosa (cidadão) - sugestão recebida 

por meio do Portal Alesp 

Representando a entidade/organização: região de Francisco Morato 

Áreas: esporte; educação; cultura; meio ambiente 

Sugestão 

Investir em projetos educativos/culturais/esportivos junto a 
escolas municipais e estaduais, com o Parque Estadual do 
Juquery, criando uma identidade da população com este espaço 

de cerrado. Recursos para implantar a Academia ao Ar Livre na 
Vila dos Comerciários, em Franco da Rocha. Investimento em 

projetos que valorizem a fauna e a flora presentes na região do 
Consórcio Intermunicipal dos Municípios da Bacia do Juquery 
(CIMBAJU), com foco no Parque Estadual do Juquery. 
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Nome: Joelma Vieira Barbosa (cidadã) - sugestão recebida por meio do 
Portal Alesp 

Representando a entidade/organização: região de Francisco Morato 

Áreas: educação; segurança pública 

Sugestão 

Destinar recursos para aquisição de materiais didáticos de 
qualidade e atuais, em pesquisa, ciência e tecnologia nas 

escolas. Recursos para atender a alta demanda de retorno às 
escolas após a pandemia. Aumento de salário para o corpo 
docente. Investir na aquisição de equipamentos para 

monitoramento em avenidas principais e bairros da região. 
Ampliar o efetivo das Polícias Civil e Militar na região, 

garantindo maior policiamento nas ruas. Destinar recursos para 
o incentivo e a promoção de áreas de lazer e ecoturismo. 

 


